



# Arriba España

## Diario Nacional Sindicalista

Año I. - Núm. 84.

Mahón, miércoles 19 de Julio de 1939

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.

ADMINISTRACION: Rampa Abundancia núm. 30.

SUSCRIPCION:

En la Isla, al mes. . . . . Ptas. 3'00  
Resto de España . . . . . » 5'00  
Número suelto. . . . . 15 céntimos  
Número atrasado. . . . . 20 »

AÑO DE LA VICTORIA

ANUNCIOS: Pago anticipado.

### Crítica sucinta a una hoja de la Historia de España

Podríamos decir a la hoja más negra de la Historia de España, porque efectivamente creo que nunca escribieron los españoles en sus anales ancestrales, una crónica histórica más negra, más fea, más caótica y más vesánica que la que han dejado grabada en el alma del pueblo, nuestras generaciones afectadas del virus materialista. Pero no se trata de apellidos, ni calificativos; no se trata de asentar conclusiones críticas dejándolas impresas en frases lapidarias. Es lo de menos que uno llame a la guerra española «La hoja más negra de su Historia» y que otro, por el contrario, la considere como «un ramalazo de Libertad ahogado en la incomprensión del momento». Esto no pasa de ser un juicio determinista coloreado con el criterio personal emanado en una situación pasajera y variable de conciencia. Lo importante es entresacar la verdad del hecho, la contradicción permanente que existe en todo fracaso histórico o vital, y exponerlo a las multitudes sin etiquetas ni calificativos, como esencia pura de los hechos, como verdad absoluta e impercedera, intangible e invulnerable a la piqueta demolidora de la apostasía política, y como verdad única alrededor de la cual los comentaristas venideros hilvanaran sugestivas concepciones matizadas con su sentir personal e influenciadas con finalidad más o menos bastardas de ambiciones políticas inconscientes.

Analizando fríamente la guerra española, cualquier observador imparcial que sepa abstraerse de sus intereses particulares colocando su espíritu fuera de la contienda y que quiera enjuiciar sin autosugestionarse con sus propias finalidades, deducirá la verdad, toda, de este estado caótico en una contradicción enorme y absoluta entre los medios y las finalidades. Es decir, que la revolución y la guerra consecuentemente, así como toda su evolución y su resultado, ha sido una consecuencia lógica, consecuen e y fatalista que ha coronado un error filosófico y psicológico elevado a la categoría de derecho y esgrimido como arma para finalidades políticas.

Este error que salta a la vista cuando se enjuicia fríamente, este error que adquiere proporciones gigantescas cuando se eleva uno para enjuiciar, a alguna distancia de esa capa de pasiones que envuelve la Tierra, es un patologismo filosófico que ha hecho época en la Historia del Mundo, y que va evolucionando en los anales contemporáneos hasta que despierte de ese marasmo atónico a que ha sido conducido por el materialismo.

Cada hecho histórico se ha engañado en una causa primera, en un móvil, en un deseo humano que es la finalidad con que se ha llevado a cabo. Esta finalidad que mueve los pueblos escribiendo su historia salpicada con aquéllas cruentas es un deseo imanes de la naturaleza humana, concebido en la subconsciencia como facilidad de movimientos morales y materiales y esquematizado y definido en una sola palabra: «Libertad».

Y cada hecho histórico movido por esta finalidad de Libertad, ansia humana impercedera, se lleva a cabo por distintos medios según la época de la Historia: en que se estudie el hecho. Actualmente corremos los años del materialismo, e incongruentemente, contradictoriamente, pretendemos cumplir esa finalidad de «Libertad» con medios como el «Materialismo» que la niega en absoluto. Por eso, como consecuencia lógica de este error inconmensurable, se ha confundido la «Libertad» con el «Individualismo», se ha caído en el «Liberalismo», que indefectiblemente conduce al libertinaje, y se ha olvidado la sociabilidad entre egoísmos materiales.

¿Cómo puede buscarse la «Libertad» con el «Determinismo fisiológico» que es al fin y al cabo, la esencia del materialismo? Aun dejando a un lado el fatalismo, que niega el acto volitivo condenando al hombre a ser juguete de causas extrínsecas, y tomando por así decirlo, el concepto más aristocrático del Determinismo, el del fisiologismo cerebral susceptible de educación y de dirección volitiva, siempre será un absurdo buscar la Libertad, con teorías y procedimientos materialistas, porque esos procedimientos supeditan la voluntad humana a las pasiones y a los instintos fomentando por lo tanto el egoísmo.

Esa y no otra es la verdad y la esencia de la historia de dos siglos. «Una contradicción permanente en la que se busca la Libertad por el Materialismo».

Por eso si queremos abogar y luchar por la libertad, hay que hacer la guerra al egoísmo y a su causa primera el Materialismo, abogando y luchando por el Idealismo, el Patriotismo y el Nacionalismo.

JOSE HERCILLA

### Delegación Provincial de Trabajo y Delegación Sindical Provincial

Habiendo sido nombrado Delegado Provincial de Trabajo en Baleares, lo he sido también Delegado Sindical Provincial por haber dispuesto la Superioridad la unión en una misma persona de las dos Delegaciones.

Lo que hago público, manifestando que quedan establecidas las horas de visitas siguientes:

Delegación de Trabajo: jueves y sábados de 11 a 1.

Delegación Sindical: lunes, miércoles y viernes de 12 a 1.

Por Mañana, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Palma 10 de julio de 1939 - Año de la Victoria - José Ramón de Cárdenas Rodríguez.

### Delegación de Industria de Baleares

Se pone en conocimiento para quienes interesen, que el personal de la Delegación de Industria procederá al examen de los aspirantes a conductores de vehículos con motor mecánico y al reconocimiento de todo coche destinado al servicio público, el día 22 del actual de 4 a 7 de la tarde en el Hotel Bustamante. 1-1

### JOAQUÍN ECHEVERRÍA DORADOR TALLISTA

Se doran y restauran altares con oro fino 22 quilates, a precios reducidos.

Dorados al agua y a la mixión; gran especialidad en los trabajos cincelados.

Para encargos dirigirse a la calle San Miguel número 62, Ciudadela. 2-8-1 mi y

### La Marina celebra con grandiosos festejos el día de la Virgen del Carmen

Gran solemnidad la del domingo, magnífica de esplendor y de religiosidad, con el sello que sabe imponerle la Marina española en todos sus actos. Bien puede decirse que ha sido la Fiesta de la Virgen del Carmen de este año algo inigualado y superior por tanto a todos los años anteriores.

La Misa solemne de la mañana se celebró en la Parroquial Iglesia de Santa María. Hallábase el altar adornado con atributos de la Marina, dispuestos con tal primor y con tan bellas combinaciones de luces, que producía un efecto maravilloso. Magnífico estaba el altar y magnífica la iglesia donde se reunía un público numerosísimo invadiendo todos los rincones de la misma. Multicolores banderas pendían de las tribunas contribuyendo a dar al lugar un aspecto imponente.

Cantó la Misa el Rdo. señor Cura Económico de Santa María y asistió desde el presbiterio el Ilmo. señor don Bartolomé Pascual Marroig, Obispo de esta Diócesis, que quiso realzar el acto con su presencia. Ocupaban puesto de honor las Autoridades presidiendo el Excmo. señor General Gobernador Militar; el Ilmo. señor Jefe de la Base Naval; el Excmo. señor don José Riera Alemañy, Almirante retirado; el Ilmo. señor Delegado del Gobierno en Menorca; el Alcalde de esta ciudad; el camarada Inspector Jefe de la Falange y el coronel de Artillería señor Romero.

La oración a la Virgen corrió a cargo del Rdo. señor Vice Canciller del Obispado, don Juan Salord, quien cantó las glorias de la Virgen Marinera con emoción tal, que despertó el entusiasmo de los oyentes.

Al final, se cantó la Salve Marinera, tradicional en la Marina española, y Su Ilustrísima dió la bendición a los asistentes.

Por la tarde, a las cinco, se empezó a organizar la procesión marítima. Desde mucho antes los muelles estaban invadidos materialmente por un público numerosísimo, deseoso de presenciar el magnífico espectáculo. Gran cantidad de barcas y botes engalanados con soberbio gusto recorrían el puerto.

A las cinco y media llegó la embarcación que conducía a la Virgen y a las Autoridades, frente al muelle de la Aduana. Allí mismo se organizó la procesión, abriendo ésta la marcha y siguiendo todas las demás.

La embarcación en que iba la Virgen y las Autoridades estaba magistralmente adornada con banderas y guirnaldas, dando el aspecto de un magnífico jardín flotante.

La procesión, a la que asistían el Ilmo. señor Obispo y las Autoridades de la Isla y locales, recorrió el puerto hasta Calafons de Villa-Carlos y retornando luego hasta la Base Naval. Todo el trayecto, las riberas estaban agolpadas de público que ovacionaba a la Virgen. En la punta de Calafiguera, donde la concurrencia era mayor, la Banda Municipal interpretó el Himno Nacional al paso de la procesión.

Durante la misma la capilla de la Parroquia cantó Himnos religiosos y la tradicional Salve Marinera y la Banda Militar in-

terpretó bellas y apropiadas composiciones.

Al llegar a la Base Naval, la Virgen a hombros de cuatro marineros, fué trasladada hasta la capilla, donde se cantó nuevamente la Salve y Su Ilustrísima dió la bendición a los concurrentes.

Finalizó el acto con vítores a

la Virgen, a España Católica, a la Marina española y a Su Ilustrísima.

En resumen: unos actos bellos, exponentes de la religiosidad, que renace en nuestra España, bajo la mano del Caudillo y el signo glorioso de las cinco flechas y el yugo.

Nos resta solamente felicitar al Ilmo. señor Jefe de la Base Naval y a sus subordinados que con tanto acierto supieron preparar y realizar tan bella fiesta.

### La Primera Bandera de la Legión en el tercer aniversario de su nacimiento por España

Con motivo de recordar el tercer aniversario del Glorioso nacimiento Nacional iniciado en la ciudad de Melilla por la Primera Bandera de la Legión, celebró ésta el día 17 tan memorable fecha con diversos actos, donde reinó el entusiasmo y la alegría que sabe poner la Legión en los mismos.

Al mediodía en el cuartel de la Exp anada se sirvió a las Autoridades, Jefes y Oficiales de los distintos Cuerpos de guarnición en la Isla, un vino de honor, servido con el buen gusto y acierto que es norma de la Legión.

Asistió al acto Su Excelencia el General Gobernador Militar de Menorca, quien iba acompañado del Comandante del crucero italiano «San Giorgio».

Ofreció el agasajo el Comandante de la Legión, don Luis Rubió Rodríguez, quien pronunció breves palabras en las que entizó con la gloriosa fecha los nombres de Italia y España.

Habló seguidamente el General Gobernador elogiando el heroísmo de la Primera Bandera de la Legión, cifra del heroísmo de España entera, e hizo votos por la unión indestructible de España e Italia, dando vivas al Rey Emperador, al Duce y a Franco.

El señor Comandante del «San Giorgio» agradeció la acogida que se dispensaba a sus fuerzas y las demostraciones de afecto a Italia,

las que correspondía con el mejor afecto a España.

Finalizó el acto con vítores entusiastas a Italia y España y a la Legión que fueron contestados emocionadamente por todos los concurrentes.

Una vez terminado este acto, las Autoridades se trasladaron al comedor del cuartel donde se sirvió una comida legionaria, en que predominó nuevamente el buen gusto de los organizadores.

En las paredes campeaban insignias y motivos de nuestra Revolución y en el testero principal, presidía el Escudo Imperial y una fotografía del Caudillo entre las banderas Nacional y de la Falange.

Asistieron al acto numerosos invitados, entre los que figuraban representantes de los Oficiales y Cadetes del «San Giorgio» y Jefes y Oficiales de las distintas Armas de guarnición de la Isla.

La comida transcurrió en un ambiente de franca camaradería y de gran entusiasmo, amenizada por la Banda de Infantería. Se interpretaron los Himnos de la Legión y del Movimiento que fueron escuchados en pie y brazo en alto y subrayados con vivas constantes y unánimes.

Por la noche, a las 22, en el Teatro Principal, se celebró un animado baile que duró hasta las primeras horas de la madrugada.

### Llega el «San Giorgio»

El lunes por la mañana llegó a este puerto el crucero de nacionalidad italiana «San Giorgio» que va a permanecer por unos días entre nosotros.

El «San Giorgio» es un crucero construido en los astilleros de Castellammare di Stabia en 1905. Desplaza un tonelaje de 9 232, teniendo 140 metros de eslora y 21 de manga. Posee una velocidad de 23 nudos. Y va armado de 4 cañones de 254 milímetros, 8 de 190 y 16 de 76.

Comanda dicho crucero el Capitano di Vascello Sig. Carlo Daviso di Charzensod.

El «San Giorgio» es buque escuela y en él hacen sus estudios 150 cadetes de la Marina italiana.

Deseamos a los marineros italianos una grata estancia en esta isla en nombre de la fraternidad italo española.

### Baile en el Teatro Principal

Esta noche en el Teatro Principal se verificará un gran baile que el excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad ofrece a los marinos italianos llegados en el crucero «San Giorgio».

Al acto que promete estar animadísimo, concurrirá el Grupo de Bailes Regionales, el cual hará una exhibición en los intermedios del mismo.

No dudamos que será un éxito la introducción de esta nueva modalidad artística que promete ser un triunfo rotundo para sus organizadores.

### Perro conejero.

Se perdió perro conejero, color rojo, lunar blanco cuello. Informes: San Jorge 9, Mahón. 1-6

Jefatura Insular de Propaganda ha organizado el partido final del Campeonato de Baleares de Fútbol de O.O. J.J.

HOY, a las seis, en el campo de la «Unión Sportiva»

**LA SALLE** Campeón de Mallorca

CONTRA

**BANDERA DE CAJETES DE MAHÓN** Campeón de Menorca

### El glorioso cañonero «Dato» en nuestro puerto

Ayer por la mañana fondó en este puerto el glorioso cañonero «Dato», unidad de nuestra invicta Escuadra, que en los primeros momentos del Alzamiento cuidó de la defensa del Estrecho, convoyando el transporte de fuerzas de África a la Península, y cubriéndose también de laureos en otras jornadas.

### Hoy, partido de balompié

Esta tarde en el campo de la Unión Sportiva se jugará el partido final del Campeonato de Baleares de Organizaciones Juveniles.

El pasado domingo se efectuó la final de Menorca en Mercadería y la Bandera de Cadetes de Mahón venció a la de Ciudadela, fácilmente y por seis a uno.

Así, pues, esta tarde, la Bandera de Mahón, Campeón de Menorca, contendrá con el L. S. Salle F. C., Campeón de Mallorca.

Hay mucho interés para ver el final de los dos onces se lleva la supremacía.

El partido comenzará a las seis en punto.

### Se suspende la representación de «Tosca»

Debido a dificultades surgidas a última hora, se aplaza hasta el próximo sábado la representación que debía darse esta noche en el Principal.

## Conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional de 18 de Julio

Dos actos solemnísimos, dos actos justificativos del patriotismo y la fe en España del pueblo de Mahón, han conmemorado el tercer aniversario de la inicial de la Revolución Nacional Sindicalista, la Misa de Campaña y descubrimiento del nombre de José Antonio en la iglesia parroquial y la gran concentración Nacional Sindicalista.

### PARADA MILITAR Y MISA DE CAMPAÑA

A las nueve de la mañana empezaron a formar en la plaza de la Explanada las fuerzas de esta guarnición que debían tomar parte en la Parada Militar.

Poco antes de las diez llegó el Excmo. señor General Gobernador Militar acompañado del señor Comandante del crucero italiano «San Giorgio» y de las Autoridades, pasando revista a las fuerzas formadas.

A continuación, el Comandante del «San Giorgio» depositó en la Cruz de los Caídos una magnífica corona de laurel adornado con los colores de la Bandera italiana mientras la Banda Militar inter-

pretaba los Himnos del Movimiento italiano y español.

Inmediatamente, trasladadas las Autoridades al templo central, se celebró una Misa de Campaña, que fué oída por las fuerzas y numerosos concurrentes con gran devoción. La Banda Militar interpretó bellas composiciones y al Alzar, el Himno Nacional.

Terminada la Misa, en el templo, severamente adornado, se verificó la imposición de la corbata de la Cruz de San Fernando al Guión de la 1.ª Bandera de la Legión. Dicha corbata, preciosa obra de bordado artístico, confeccionada por la Sección Femenina, fué ofrecida por la Falange de esta ciudad.

Precedió este acto la lectura de la disposición por la cual, vista la relación de méritos, se concedía tan importante distinción, como asimismo aquella otra en que se concedía la Medalla Militar al Comandante de la misma don José Rubio Rodríguez.

La madrina de la Corbata, camarada Adela Doz del Castellar, Regidora Insular de Organizaciones Juveniles Femeninas, hizo ofrecimiento de la preciosa distinción, enalteciendo los méritos de la Primera Bandera de la Legión, que escribió páginas inmortales para la Historia en su formidable gesta de la Ciudad Universitaria.

Impuesta la Corbata al Guión de la 1.ª Bandera, el Excmo. señor General Gobernador impuso la Medalla Militar al Comandante de la misma, felicitándole por haber merecido que el Caudillo le distinguiera por su reconocido valor.

El Comandante señor Rubio se dirigió luego a los caballeros legionarios expresándoles la valiosa distinción que se concedía al Guión de su Bandera, conseguida en horas difíciles de lucha y de heroísmo, rubricadas con sangre legionaria.

### MUTUA GENERAL SEGUROS

Mutualidad Genuinamente Española

Seguro Obligatorio de

ACCIDENTES DE TRABAJO

Consulte su póliza a:

CATCHOT Reina n.º 67

MAHON

10-60-1 ml v

Cerró el acto el Excmo. Sr. General Gobernador, explicando la significación del acto que se celebraba en este tercer aniversario glorioso para la Patria.

Grandes vitores acogieron las palabras de Su Excelencia.

### EL DESFILE

Trasladadas las Autoridades a la calle del Doctor Orfila, se verificó el desfile de fuerzas, que sin duda, es uno de los más solemnes y grandiosos que admiró esta ciudad.

Las fuerzas que desfilaron fueron las siguientes:

Una compañía de Cadetes y otra de marinería del crucero italiano «San Giorgio»; una compañía de Infantería de Marina y otra de marinería española; tres baterías de Artillería; el Batallón 207 de Infantería con banda de cornetas y tambores; la Primera Bandera de la Legión con banda de cornetas y tambores; Batallón de Ametralladoras n.º 37; el 11.º Tabor de Regulares; una Centuria de Cadetes y otra de Flechas de la Falange.

A continuación desfilaron los Sindicatos de esta Central, las muchachas de Auxilio Social, la Sección Femenina y las Organizaciones Juveniles Femeninas.

### DESCUBRIMIENTO DEL NOMBRE DE JOSE ANTONIO

Apenas finalizado el desfile, formadas las fuerzas de Falange en la plaza del Generalísimo, procedióse al acto de descubrir el nombre de José Antonio Primo de Rivera en el muro de la Iglesia parroquial.

Asistieron al acto las Autoridades de la Isla y locales y un público numerosísimo que llenaba la vasta plaza y las calles adyacentes.

El camarada Inspector Jefe de la Falange pronunció un elocuente discurso, ponderando la significación del acto por el que el nombre del César Ausente venía a encajarse, por expreso del Caudillo, los nombres de los caídos, en los muros de las parroquias españolas.

Pronunció el triple grito de presencia de José Antonio contestado por todos los concurrentes.

Depositaron coronas el excelentísimo señor General Gobernador, el señor Jefe de la Base Naval, el Alcaide de Mahón, el Inspector Jefe de la Falange y la Guarnición de Artillería de Menorca.

Al descubrirse el nombre de José Antonio la Banda Municipal interpretó el Himno Nacional, y mientras se ofrecían las coronas se cantó el himno de la Falange, el «Cara al Sol».

Finalizó el acto con gritos a la España Una, Grande y Libre, a su Caudillo y a las naciones hermanas.

Por la tarde, en la plaza de la Explanada se verificó la anunciada Concentración Nacional Sindicalista, cuya información publicaremos en la edición de mañana.

## Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S.

### ORDEN DE LA INSPECCION EXTRAORDINARIA

Mahón 19-7-39.—Año de la Victoria.

A todos los afiliados del Partido y de la C. N. S.: ¡Gracias! Habéis sabido poner en los actos de ayer todo el entusiasmo y disciplina que nuestras Jerarquías os pidieron. Habéis merecido de S. E. el General Gobernador y demás Autoridades una expresiva felicitación.

Al cumplir el grato encargo de transmitirla, os he de expresar mi orgullo por mandaros. Tengo la seguridad de que, en breve plazo, podré dar por cumplida la misión que se me confió y formar nuevamente en vuestras filas como un afiliado más, que sentirá el placer de gritar con el último de vosotros nuestro eterno ¡Arriba España!

El Inspector Jefe, SAIZ-GRALLA.

El Inspector Jefe, SAIZ-GRALLA.

El Inspector Jefe, SAIZ-GRALLA.

### Empresario:

Transcurre el mes de Julio, en el que debes iniciar el pago de la cuota inicial en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares. Si no lo has hecho ya, en cualquier entidad bancaria o de previsión, puedes cumplimentar tu obligación. No dejes transcurrir el plazo que te señala la Ley.

Después, el primero en lamentarlo serás tú mismo.



La Asociación de Padres de Familia de esta ciudad invita al solemne funeral que tendrá lugar mañana jueves, a las nueve, en la Parroquia de Santa María en memoria y sufragio de

**Don Lorenzo Lafuente Vanrell, Don Mateo Seguí Carreras, Don Francisco Alberti Vidal, y Don Victor Varona Rubin**

Presidente, Vice Presidente, Vocal y Vice Tesorero, respectivamente, de la Junta Directiva de dicha Asociación, asesinados por Dios y por España en Noviembre de 1936 los tres primeros y caído como consecuencia de la persecución sufrida como corrigiendo en batallón disciplinario el último, en Mayo próximo pasado.

— R. I. P. —

Se suplica a las Autoridades, familiares, profesores y alumnos de los Centros de Educación Nacional y en general a todos los simpatizantes del Glorioso Movimiento Nacional la asistencia al piadoso acto y una oración por sus almas.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

Mahón 19 de Julio de 1939.—Año de la Victoria.

# INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

## DE ESPAÑA

Toda España ha celebrado solemnemente el tercer aniversario de la iniciación del Movimiento Liberador. Las masas obreras se han incorporado a las fuerzas de renovación nacional.

Burgos 18.—En todas las capitales españolas, en todos los pueblos y aldeas de las más recónditas comarcas nacionales, se ha celebrado con la misma brillantez el día de hoy, en que se cumple el tercer aniversario de la iniciación del Movimiento Liberador y se solemniza la nueva Fiesta del Trabajo con la confraternización entre patronos y obreros, de cuya colaboración eficaz ha de beneficiarse la economía española.

En Madrid, Barcelona, Valencia, Bilbao, etc., tuvieron lugar distintos actos y festejos con que toda la población celebró el histórico día. En todas partes se han efectuado concentraciones de obreros, poniéndose de relieve el entusiasmo y la unanimidad con que las masas trabajadoras se están incorporando a las fuerzas de renovación nacional, bajo la inteligente dirección del Caudillo y con arreglo a las normas de amor y de justicia, que hicieron desaparecer las envenenadas propagandas de los agitadores rojos a sueldo del extranjero.

También se dedicaron emocionados actos a la memoria de los gloriosos caídos por la Patria y se tributó el homenaje de agradecimiento que España debe al invicto Ejército Nacional.

Los periodistas que visitaron Inglaterra llegarán mañana a España. Bilbao 18.—La delegación de periodistas españoles que ha visitado la Gran Bretaña, invitada por el British Council, llegará mañana a este puerto de regreso de su viaje.

Los periodistas españoles visitaron durante esos últimos días de su permanencia en Inglaterra, la base naval de Portsmouth, donde se les invitó a un almuerzo a bordo de uno de los navíos de guerra y la base militar de Aldershot, a la que fueron objeto de una cordial acogida por parte de la oficialidad británica.

El Caudillo ha concedido una distinción honorífica al ministro italiano Dino Alfieri.

Burgos 18.—El Caudillo ha concedido la Gran Cruz de la Orden Imperial de Flechas Rojas al ministro del Trabajo italiano, Dino Alfieri.

El día de ayer en Gijón

Gijón 18.—La jornada de hoy se ha conmemorado en esta capital con un entusiasmo verdaderamente magnífico y en la cual ha tomado parte la población en masa. Por la mañana se celebró una misa en las ruinas del cuartel de Simancas, mudo testigo de la

incomparable bravura de los soldados españoles. Asistieron a la ceremonia, las fuerzas de la guarnición, destacamentos de la Guardia Civil y las Organizaciones de Falange.

A causa del mal tiempo, tuvieron que suspenderse algunos actos organizados al aire libre que tuvieron lugar en los teatros, especialmente concentraciones de los Sindicatos, confraternizando obreros y patronos en comidas de camaradería.

## DEL EXTRANJERO

«Informazione Diplomatique» estudia las consecuencias de la apoteósica visita a España del conde Ciano. La solidaridad italo-española será reafirmada una vez más durante el próximo viaje a Italia del Generalísimo.

Roma 18.—Ante el regreso del conde Ciano a Italia, el órgano oficioso «Informazione Diplomatique» estudia las consecuencias de la apoteósica visita del conde Ciano, que ha sido acogida por la población española con un entusiasmo y un cariño que Italia no olvidará jamás y cuyos ecos profundos ha puesto de relieve toda la prensa italiana. Durante las memorables jornadas las distintas capitales españolas visitadas por el conde Ciano han hecho revivir aquella estrecha solidaridad que solo nace de la hermandad de sangre y cuya consagración se hizo durante los tres años en que los legionarios fascistas han luchado al lado de los valientes soldados de Franco.

«Informazione Diplomatique» recuerda que al llegar el conde Ciano a Barcelona, la prensa de las democracias se esforzó en minimizar la acogida que se tributó al ministro italiano. Luego al tomar el recorrido del conde Ciano por el interior de España con carácter de apoteosis, los citados órganos democráticos se dedicaron a esparcir a los cuatro vientos que el viaje no tendría empero consecuencias políticas, ya que no se firmaría tratado alguno entre Madrid y Roma. Finalmente y después de las entrevistas del conde Ciano con el Caudillo, los diarios de París y Londres no han podido disimular su despecho y su malhumor.

«España—dice el órgano italiano—al abandonar la Sociedad de Naciones y adherirse al pacto antikomintern, ha dado dos pasos firmes hacia la política que piensa seguir y que está orientada hacia el camino de sinceridad y justicia internacional defendido por Roma y Berlín.»

Para terminar: «Informazione Diplomatique» anuncia que Italia rendirá el testimonio de su admiración y gratitud al Caudillo, vencedor de las hordas marxistas durante el viaje que el Generalísimo Franco realizará a Roma durante el próximo mes de Septiembre.

«España repudia toda la ideología del siglo XVIII, ha declarado en París el embajador de España señor Lequerica»

París 18.—Con motivo de la histórica jornada de hoy, se ha celebrado una recepción en la Embajada, a la que ha asistido toda la colonia española.

El embajador señor Lequerica pronunció una alocución en la que ridiculizó las noticias tendenciosas propagadas por la prensa marxista y judía acerca de pretendidas diferencias de las fuerzas de la España nacional, que se halla más unida y penetrada que nunca lo estuvo bajo el signo común de su agradecimiento al Caudillo.

«España—dijo el señor Lequerica—repudia todas las ideologías destructivas del siglo XVIII y adopta las renovadoras de la revolución fascista.»

Mañana comenzarán las conversaciones anglo-japonesas

Shanghai 18.—Mañana comenzarán en Tokio las conversaciones anglo-japonesas para la resolución del problema de Tientsin.

Hoy el representante inglés Sir Robert Craigie y el ministro de Negocios Extranjeros japonés señor Arita, debían celebrar un cambio de impresiones preparatorio de las deliberaciones de mañana.

Imprenta de M. Sintes Bolser